



ESPACIO La NASA nombra un jefe para investigar los ovnis **P26**

PREMIOS Prisa Media reconoce a los mejores del automóvil de 2023 **P42**



El PP rebaja a mitin su acto en Madrid para evitar a Vox

El PSOE acusa a los populares de incitar al “enfrentamiento cívico”

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid
Los dirigentes del Partido Popular se enredan a la hora de explicar su decisión de convocar un acto el domingo 24 para oponerse a una hipotética ley de amnistía. Lo que iba a ser un “gran acto abierto a la sociedad” se convirtió en un mitin de partido en la madrileña plaza de España, dos días antes de votarse la investidura de Alberto Núñez Feijóo. La dirección trata de evitar que se repita la foto de Colón con Vox, que amaga con ir, y ha elegido un formato que pueda controlar. Algunos dirigentes presionan a Alberto Núñez Feijóo para que asista también a la manifestación convocada por Sociedad Civil Catalana en Barcelona el 8 de octubre. En paralelo, el PSOE elevó el tono contra la movilización que promueven los populares. El portavoz parlamentario socialista, Patxi López, acusó al PP de incitar “al enfrentamiento cívico” con un acto “contra la convivencia”. **PÁGINAS 14 Y 15**

Nicolás Redondo, expulsado del PSOE por “menosprecio” al partido

P19

Cuatro futbolistas investigados por difundir un vídeo sexual con una menor

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA, Madrid
Tres futbolistas de la cantera del Real Madrid fueron detenidos ayer, y un cuarto fue citado como investigado, por su presunta implicación en la difusión de un vídeo sexual en el que aparece una menor, según fuentes de la Guardia Civil. Los jugadores, de entre 18 y 21 años, están acusados de revelación de secretos. **PÁGINA 25**

El BCE vuelve a subir tipos pese al débil crecimiento

La institución aprieta su lucha contra la inflación y fija el precio del dinero en el 4,5%, su nivel máximo en dos décadas

ÁLVARO SÁNCHEZ, Madrid
El Banco Central Europeo (BCE) subió ayer los tipos de interés en un cuarto de punto, hasta el 4,5%, su nivel más alto desde 2001. La décima alza consecutiva manda un mensaje contundente de lucha contra la inflación, a pesar de

que el crecimiento económico de la zona euro es débil: Fráncfort prevé que este año sea del 0,7% y el año próximo, del 1%. La decisión no fue unánime, según reconoció la presidenta del BCE, Christine Lagarde: parte del consejo del Eurobanco hubiera prefe-

rido una pausa. Las previsiones del organismo indican que la inflación seguirá alta en la eurozona este año, en el 5,6%, y el próximo será del 3,2%. El euro se depreció hasta 1,06 dólares, su mínimo en tres meses. **PÁGINAS 38 Y 39**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Un grupo de migrantes, ayer en el puerto de Lampedusa en espera de ser trasladados. / YARA NARDI (REUTERS)

Alemania suspende la acogida de migrantes procedentes de Italia

La isla de Lampedusa, desbordada por la llegada de 10.000 personas en tres días

ELENA G. SEVILLANO
LORENA PACHO, Berlín / Roma
El Gobierno alemán decidió ayer suspender “hasta nuevo aviso” la acogida voluntaria de solicitantes de asilo procedentes de Italia, y acusó a Roma de incumplir el convenio europeo que regula el ejercicio de este derecho. Ber-

lín se suma así a las críticas de Francia sobre la política del Ejecutivo de Giorgia Meloni. La tensión de produce cuando la pequeña isla italiana de Lampedusa está desbordada por la llegada de unos 10.000 migrantes en tres días. La isla ha declarado el estado de emergencia. **PÁGINAS 2 Y 3**

S

MODA

Las páginas que hablan de nuestro momento



Sigue todo el contenido de S MODA



EL PAÍS